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Obwohl das Büchlein Schritte zur 
persönlichen Erweckung schon 
oft auf meinem Glaubensweg 

auftauchte, begann ich es erst im Dezem-
ber 2023 im Rahmen einer entstehenden 
adventistischen Jugenderweckungsbe-
wegung zu lesen. Kurz darauf war ich bei 
einem Treffen von sechs jungen Brüdern 
dabei, die um die Erfüllung mit dem Hei-
ligen Geist beteten und dabei strategisch 
darüber nachdachten, wie man das Leben 
im Heiligen Geist weitergeben könnte. 

Als ich in der „Schritte“-Broschüre zu 
lesen begann, wurde mir klar, dass die 
Botschaft vom Leben im Heiligen Geist 
genau dieselbe Botschaft wie „Gerechtig-
keit aus Glauben“ und die „dritte Engels-
botschaft“ war. Der Herr zeigte mir deut-
lich, dass diese Botschaft die Lösung für 
alle Glaubensprobleme darstellt – egal 
ob es sich um Zweifel, Heuchelei, Klein-
glaube, Menschenfurcht oder geteilte 
Hingabe handelt.

Ich begann zu verstehen, dass die 
Mängel, die in meinem Dienst als Missio-
nar aufgetreten waren, einzig und allein 
auf einen Mangel an Heiligem Geist zu-
rückzuführen waren. Es tut mir von Her-
zen weh, dass ich meinen Vater im Him-
mel, der seinen Sohn für mich in den Tod 
gegeben hat, durch meine mangelnde 
Hingabe enttäuscht und somit sein kost-
barstes Geschenk so oft nicht tief genug 
geschätzt habe.

Seit der täglichen Bitte um den Hei-
ligen Geist wurde mein Andachtsleben 
bedeutend tiefer, mein Bedürfnis nach 
ernstem Gebet immer stärker. Die Bot-
schaften in meinen Predigten und öffent-
lichen Andachten begleitete eine noch 
nie dagewesene Kraft, die mich erstau-
nen ließ und die ungewöhnliche Ergeb-
nisse nach sich zog. Manchmal weinten 
Menschen während und nach der Predigt, 
weil sie vom Geist überführt worden wa-
ren. Geschwister kamen nach der Predigt 
auf mich zu und fragten: „Wie übergebe 
ich Gott mein Leben?“ Manche sagten: 

„Ich bin tief bewegt und beschämt über 
mich selbst.“ Jeder, der die Botschaft an-
nahm, bemerkte bei sich ein größeres Be-
dürfnis nach Gemeinschaft mit Jesus. 

Seit langem sendet der Herr seinem 
Volk die eindeutige Botschaft: „Empfangt 
den Heiligen Geist.“ (Johannes 20,22) 
Hast du dich schon einmal gefragt, was 
das genau bedeutet? „und betrübt nicht 
den Heiligen Geist Gottes, mit dem ihr 
versiegelt worden seid für den Tag der 
Erlösung.“ (Epheser 4,30) Das Volk Got-
tes wird ja durch den Heiligen Geist ver-
siegelt. Und die Botschaft vom Leben im 
Heiligen Geist macht nun immer stärker 
die Runde. Ist das nicht ein Indiz dafür, 
dass wir uns in der Zeit der Versiegelung 
des Volkes Gottes befinden? Gott wird 
diese Botschaft so lange senden, bis sie 
ihr Ziel erreicht haben wird. Interessan-
terweise verbreitet sich in letzter Zeit die 
Botschaft vom Leben im Heiligen Geist 
in einem derartig raschen Tempo, dass 
ständiges Beobachten und sorgfältige 
Aufmerksamkeit notwendig sind, um da-
bei Schritt zu halten. 

Seitdem ich im Heiligen Geist lebe 
und die Botschaft vom Leben im Heili-
gen Geist in Predigten, Bibelstunden und 
Kleingruppen weitergebe, erlebe ich lau-
ter Gewinne, wobei die Resultate immer 
weiter gehen. Bei mir selbst sowie bei de-
nen, die in diesem Jahr mit dem Leben im 
Heiligen Geist begonnen haben und die 
ich dabei begleiten darf, beobachte ich 
folgendes: Der Heilige Geist bringt uns 
die beständige Gegenwart Jesu, seine 
beständige Freude, seinen dauerhaften 
Frieden sowie seine bedingungslose Lie-
be. Liebe Leserin, lieber Leser, ich ermu-
tige dich, die Erfüllung mit dem Heiligen 
Geist ebenso zu suchen und ein wunder-
volles, krafterfülltes und tiefes Glaubens-
leben zu führen!

David Nießner
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NEUE WIRKSAMKEIT 
DURCH DEN HEILIGEN GEIST
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